

Pressemitteilung



Foto: Monheim Skunks

Sportlicher Austausch zwischen den Malbork Bombers und den SG Monheim Skunks

Monheim/Malbork. Am Donnerstag, 25.05.2023 um 18 Uhr machten sich 39 Teilnehmer der Inlineskaterhockeyabteilung der Sportgemeinschaft Monheim 1894/1968 e.V. auf den Weg in die polnische Partnerstadt Malbork. Der Austausch findet seit 2017 im jährlichen Wechsel statt und in der Zeit hat sich eine wahre Freundschaft entwickelt. So war man voller Vorfreude sich endlich wieder sehen zu können.

Die Gruppe der Monheimer Stinktiere bestand aus zwei Nachwuchsteams, einem Herrenteam und Betreuern, welche sich an zwei Tagen in einem Turnier gegen polnische Teams und unseren Freunden sportlich durchsetzen wollten. Neben dem sportlichen Austausch kam auch die Kultur nicht zu kurz, so besichtigte man die Marienburg, fuhr mit dem Boot über den Fluss Nogat, besuchte die Ostsee und spielte Paintball. Die Abende wurden gemeinschaftlich bei leckerem Essen und kühlen Getränken verbracht, bei denen man sich persönlich austauschen konnte. „Wir waren wieder mal begeistert von der perfekten Versorgung in Malbork und der tollen Organisation des Wochenendes, jeder packt hier mit an und beteiligt sich bei dieser freundschaftlichen Begegnung“ berichtet Steffen Kroos, Trainer der Skunks, welcher erstmalig an diesem Austausch teilnahm.

Mit leeren Händen kamen die Monheimer nicht, neben Freundschaftsschals als Geschenk für die Kinder und Eltern und einer Fahne der Freundschaft, erhielt Bürgermeister Marek Charzewski ein Trikot der Monheim Skunks.

Alle sind sich sicher, in zwei Jahren fahren wir wieder nach Malbork, aber erstmal freuen wir uns auf den Besuch der Bombers im Jahr 2024 in Monheim am Rhein.